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Il giorno 10 del mese di luglio dell’anno duemilaquattordici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Presente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO Presente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Presente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Presente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Assente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Assente 

Alle ore 16.30 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti giustificati:nessuno. 

Risultano assenti non giustificati: Reina e Malato. 

 

1. Comunicazioni del Presidente.  

Il Presidente relaziona sulla nota del Tribunale di Marsala, acquisita al prot. 

n°2113 del 07/07/2014 di quest’Ordine, inerente la rinuncia alla nomina di 

CTU dell’ing. OMISSIS, che sarà trasmessa al Consiglio di disciplina per 

quanto di competenza. 

Il Presidente relaziona sulla nota di convocazione del comitato c.t.u. del 

Tribunale di Trapani, acquisita al prot. n°2118 del 07/07/2014 di 

quest’Ordine, per il prossimo 14 Luglio, il Presidente delega a partecipare 

Giuseppe Galia. 

Il Presidente comunica che sabato si svolgerà l’Asemblea dei Presidenti a 

Roma, vista l’impossibilità a presenziare personalmente delega a partecipare 

Criscenti Giacomo. 

 

2. Comunicazioni del Segretario.  

Il Segretario comunica che in data odierna si sta svolgendo una seduta di 

mediazione. 

Il Segretario comunica che sono pervenute le seguenti note: 

- Nota del Centro Studi, acquisita al prot. n°2130 del 10/07/2014 di 

quest’Ordine; 

- Nota del collega Manzo Fabio, acquisita al prot. n°2119 del 

08/07/2014, inerente il riconoscimento di CFP per il corso “Efficienza 

energetica nei settori e nelle filiere produttive”, che si sottopone 

all’attenzione del GdL Formazione; 
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- Nota dell’Agenzia delle Entrate, acquisita al prot. n°2121 del 

08/07/2014 di quest’Ordine, inerente il Pregeo 10.00-G; 

- Nota del Comune di Marsala, acquisita al prot. n°2107 del 03/07/2014 

di quest’Ordine, per l’acquisizione dei visti di liquidazione delle 

parcelle OMISSIS, senza motivazioni specifiche per l’accesso agli 

atti, per cui al fine di poter espletare la richiesta si invita l’ente a 

motivare la richiesta. 

3. Comunicazioni del Tesoriere.  

Il Tesoriere propone di rendere disponibile una dipendente per il Consiglio di 

disciplina ed i relativi Collegi, ed in particolare propone di affidare le 

mansioni di espletamento degli atti di segreteria alla dipendente Ficalora e 

rendere la stessa a disposizione dell’esigenze del Consiglio di Disciplina e dei 

Collegi. 

 

4. Comunicazioni dei Consiglieri.  

Il Consiglio dell’Ordine appreso dagli organi di stampa una notizia di 

provvedimento cautelare nei confronti dell’ing. OMISSIS iscritto a 

quest’Ordine, sottopone il caso all’attenzione del Consiglio di Disciplina 

per quanto di competenza. 

Il Consiglio evidenzia alcune problematiche inerenti i rapporti tra la 

segreteria e le varie strutture dell’ente (Commissioni, Gruppi di Lavoro, 

Consiglio dell’Ordine ed il Consiglio di Disciplina), per cui per assicurare 

l’efficienza e l’efficacia del servizio di segreteria si ritiene indispensabile che 

tutte le programmazioni ed attività varie per le quali necessità l’ausilio del 

personale di segreteria, vengano le stesse coordinate e autorizzate da questo 
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Consiglio. 

Di Giovanni relaziona su alcuni problemi inerenti la piattaforma “reginda” 

per la quale ritiene opportuno che la procedura sia a carico del singolo 

professionista. Il Segretario illustra le problematiche riscontrate 

nell’implementare la piattaforma reginda, per cui si è dovuto provveduto a 

dare uno specifico incarico ad un consulente informatico esterno per 

l’espletamento di dette procedure, che ad oggi non sono state ancora evase 

per problemi di trasmissione ed accettazione degli elenchi in corso di 

contestazione. 

Criscenti relaziona sull’incontro avuto con la Soprintendenza ai BB.CC.AA.  

inerente il Piano Paesistico Ambito 2 e 3, che secondo la nota di 

convocazione la riunione era finalizzata alla concertazione ai sensi 

dell’art.144 del D. Lgs. n°42/2004, ma di fatto l’incontro è stato solo una 

mera presentazione del Piano, senza poter rilevare le criticità dello stesso, 

senza alcuna concertazione. Il Consiglio delibera di dare mandato a Criscenti 

per predisporre un’apposita nota congiunta per contestare la mancata effettiva 

concertazione del Piano. 

Biondo relaziona sull’organizzazione di un incontro tecnico sulla tecnologia 

led da svolgersi il 23 settembre a Mazara del Vallo, ed illustra il relativo 

programma, il Consiglio delibera di approvare la proposta di incontro, 

nomina responsabile scientifico Biondo, di riconosce ai colleghi partecipanti 

3 CFP, numero massimo dei partecipanti: 100. 
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5. Provvedimento disciplinare OMISSIS  
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OMISSIS 
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OMISSIS 
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6. Convenzione Università di Palermo.   

Murana relaziona sulla proposta di convenzione con la Scuola Politecnica  
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dell’Università di Palermo, acquisita al protocollo n°2127 del 09/07/2014 di 

quest’Ordine. Il Consiglio, analizzata la proposta di convenzione, ritenuta 

valida ed importante la sottoscrizione della stessa per l’espletamento dei 

servizi di formazione professionale per i colleghi, delibera di approvare la 

proposta di convenzione e di dare mandato al Presidente per la sottoscrizione 

della stessa. 
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7. Parcella.  

======================================================  

8. Movimento iscitti.  

====================================================  

9 Segnalazione terna.  

=====================================================  

10. Varie ed eventuali.  

=====================================================  

Alle ore 19:40 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per giovedì 24 Luglio prossimo alle ore 16:00 e 

alle ore 20:10 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing.Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


